

BÄCKERMEISTER ALFRED KÜHN STIFTUNG

c/o



Berlin-Brandenburgische Gesellschaft
für GETREIDEFORSCHUNG e.V.

Pressemitteilung

vom 17.06.2009

Am 18. Juni 2009 findet die Alfred-Kühn-Vorlesung 2009 zum Thema „**Fortschritte in der Vermahlung von Weichweizen zur Herstellung von Qualitätsmehlen**“ statt, zu der die Bäckermeister Alfred Kühn Stiftung wieder zahlreiche Vertreter der Getreidebranche aus Wissenschaft und Praxis in Berlin zu Gast haben wird. Die Vorlesung wird von Herrn Prof. Dr. Dr. h.c. Bernd **Handreck**, Technische Universität Berlin, gehalten, der sein wissenschaftliches Wirken zu großen Teilen der Fortentwicklung der Vermahlungstechniken von Getreide gewidmet hat. Prof. Handreck gibt unter Einbeziehung seiner eigenen wissenschaftlichen Arbeiten zum Thema einen Überblick über den technischen Fortschritt im Mühlengewerbe seit 1950. Dabei werden die Schwerpunkte in Fortschritten in der Zerkleinerungs- und Trenntechnik gesetzt, die zu dem heutigen Stand der Technik zur Herstellung qualitativ hochwertiger Mehle geführt haben, die alle Ansprüche an die Sicherheit eines Lebensmittels erfüllen. Die Vorlesung wird von Herrn Prof. Dr. Dr. e.h. Friedrich **Meuser**, Technische Universität Berlin, moderiert.

153 Wörter

Fotos können bei Bedarf sehr gerne zur Verfügung gestellt werden.

Nähere Informationen zur Bäckermeister Alfred Kühn Stiftung finden Sie unter:

www.getreideforschung.de/stiftung

Über ein Belegexemplar nach der Veröffentlichung würden wir uns sehr freuen.

Kontakt:

Prof. Dr. Dr. e.h. Friedrich Meuser

Berlin-Brandenburgische Gesellschaft für Getreideforschung e.V.,

Telefon: 030 / 314 27 550

e-Mail: info@getreideforschung.de